



Ama *Maia*
Por: ARIPKA MAIA

TONO 5. ENTONADO

Código dorado de la diosa





Este quinto tono del femenino cósmico es cuando la diosa entonada ha logrado sintonizar con la nota personal que ella es y trae al mundo. Cada ser humano entona en una nota en particular. Cada nota es única. Esa entonación es el código dorado que ella porta, porque cada diseño trae un código único e irrepetible que aporta a la creación.

Cuando la diosa siente su poder autoexistente, puede abrirse a entonar su nota original, aquella que la hace única e irrepetible.

RELATO DE MARÍA:

“Al saberme creadora, reconociendo la propia existencia de mi Dios-Diosa para poder gestar al cristo me hizo entregarme plenamente a mi misión, sabía que yo sería la gestadora de un nuevo mundo y como diosa Hathor, también la fase de alimentación hasta verlo florecer. No sabía con quién, ni cómo, ni cuando, hasta que conocí a José, mejor dicho, él me conoció a mí. Cuando dije **‘yo fui la última en saberlo’**, fue real, siempre intuí lo que venía, yo había sido preparada para la gestación de un nuevo mundo, pero nunca supe cómo sería. Uno intuye su propósito hasta que este es tan claro que termina por revelarse, pero no se manifestó antes para que la expectativa humana no hubiera matado a la realidad.”

María nos está diciendo que ella pudo descubrir cuál era su nota personal en la tierra. Ella sería la gestadora de un nuevo mundo, el mundo que ella fundó a través de su vida y sus actos; y el nuevo mundo que fundó el fruto de su vientre: Jesús. Ella intuía acerca de su propósito y fue revelado en el momento oportuno.

“Aceptar mi contrato desde la reunión celestial donde planificamos todo, fue fácil, porque en ese plano puedes ser consciente de toda la trama completa, pero vivirla en la tierra completamente envuelta en la dualidad, donde todo se siente en el cuerpo. En un tiempo donde la tierra se encontraba cargada de energías densas, fue el acto de amor más grande que pudimos plasmar como



como clan galáctico, cuando digo ´pudimos´ hablo en nombre de todo el clan que llegó a la esfera de este espacio para colaborar en el camino de mi hijo, El Cristo, ya que todos los que estuvimos en su tiempo y dentro de sus esferas más cercanas, fuimos los sostenedores, pilares silenciosos o no, de su gracia y de su grandiosa misión.

¿Quién fue entonces el servidor y quién el servido?

Cada ser que encarnó antes a sembrar la tierra fue un servidor para que él pudiera desarrollar su gran misión.

María nos está diciendo que cada ser único de la creación que encarnó alrededor de la vida de Jesús fue un pilar de luz que pudo hacer posible que la misión de Jesús se llevara a cabo. Por eso, este tono 5 del femenino es clave, porque es el código que una mujer transmite de generación en generación a través de útero a su descendencia. Si ella no tiene activa cuál es su nota personal única que ella viene a entregar a este planeta, ninguna vida que nazca lo tendrá. Esto no quiere decir que después, el ser humano logre buscarse y activarlo, pero eso conlleva mucho más trabajo.

Ejercicio:

- Pregúntate: ¿Tengo activa mi nota personal como María?
- ¿Se lo que viene a ser y dejar como nota?
- ¿Soy consciente de mi poder en la luz?
- Si aun no recibes con claridad la respuesta, pide a tu alma que te guie a conocer más sobre tu nota personal única.